
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Trigésima Sessão Ordinária do 
Segundo Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 30(trinta) de maio do 
ano de 2019(dois mil e dezenove). 

Às dezoito horas do dia 30(trinta) de maio do ano de 2019(dois mil e dezenove) 
sob a Presidência do Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo e com a 
ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos 
Codeço, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 
Novaes, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme Aarão Quintas Moreira, 
Jefferson Vidal Pinheiro, Manoel Machado de Azevedo, Oséias Rodrigues 
Couto, Rafael Peçanha de Moura, Ricardo Martins da Silva, Silvio David Pio 
Oliveira, Vagne Azevedo Simão e Vinícius Correa. Havendo número 
regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 030ª (TRIGÉSIMA) 
SESSÃO ORDINÁRIA DA 15ª (DÉCIMA QUINTA) LEGISLATURA (2017 - 
2020) - 30ª PERÍODO (01/01/2019 À 31/12/2020) DE 30 DE MAIO DE 2019 em 
nome de Deus. A seguir, foram lidas e aprovadas as seguintes Atas: Ata da 
Vigésima Nona Sessão Ordinária do Segundo Período Legislativo e Ata da 
Décima Sétima Sessão Extraordinária do Segundo Período Legislativo. 
Cumprido o rito regimental, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO 
INTERNO:LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 28/05/2019; PROJETO DE 
LEI: 0148/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, DISPÕE 
SOBRE A ESTRUTURA ORGANIZACIONAL BÁSICA DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL, NA FORMA QUE MENCIONA. OFÍCIO/GAPRE Nº 
130/2019 - MENSAGEM EXECUTIVA Nº 30/2019; PROJETO DE LEI: 
0129/2019 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, OBRIGA   ESCOLAS   
DE   ENSINO   FUNDAMENTAL   E   MÉDIO   DAS   REDES   PÚBLICA   E   
PRIVADA   A MONITORAREM O ÍNDICE DE MASSA CORPORAL - IMC DOS 
SEUS ALUNOS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 
0133/2019 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, CRIA A SEMANA 
"CRIANÇAS SALVAM VIDAS - KIDS SAVE LIVES BRASIL" DE 
CAPACITAÇÃO E AÇÕES EM PARADA CARDÍACA SÚBITA, ACIDENTE 
VASCULAR ENCEFÁLICO SÚBITO E ENGASGO NAS ESCOLAS DA REDE 
MUNICIPAL DE ENSINO; PROJETO DE LEI: 0141/2019 - JEFFERSON 
VIDAL PINHEIRO, DISPÕE SOBRE O ABAIRRAMENTO DO LOTEAMENTO 
NOVA CABO FRIO, NOS LIMITES DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0144/2019 - LETÍCIA DOS 
SANTOS JOTTA, AUTORIZA O PODER EXECUTIVO CRIAR O PROGRAMA 
BANCO DE BRINQUEDOS NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0147/2019 - ADEIR NOVAES, PASSA  A  
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DENOMINAR-SE  TRAVESSA  LOURDES  DE  FÁTIMA  NOVAES,  A  
TRAVESSA  UNIÃO  DA  RUA GUIOMAR NOVAES NO BAIRRO UNAMAR, 
TAMOIOS, 2º DISTRITO DE CABO FRIO; REQUERIMENTO: 0152/2019 -
RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, REQUER  A  PRORROGAÇÃO  DO  
PRAZO  DE  FUNCIONAMENTO  DA  CPI  QUE  INVESTIGA  PROBLEMAS  
NO FORNECIMENTO DE ENERGIA PELA CONCESSIONÁRIA ENEL; 
REQUERIMENTO: 0153/2019 - JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, REQUER   
ENVIO   DE   EXPEDIENTE   AO   EXMO.   SRº. PAULO HENRIQUE  
CARVALHO DE OLIVEIRA, SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE  
ADMINISTRAÇÃO,  SOLICITANDO  INFORMAÇÕES  DE  INTEIRO  TEOR,  
EM RELAÇÃO  AO  PROCEDIMENTO  DO  PROCESSO  SELETIVO  
MUNICIPAL,  REALIZADO  EM  JANEIRO  DE  2019 PELA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO (SECAD); INDICAÇÃO: 0261/2019 -
ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA  AO  EXMO  SENHOR  
PREFEITO  A  AMPLIAÇÃO  DA  PASSARELA  DE  PEDESTRES  DA  
PONTE FELICIANO SODRÉ; INDICAÇÃO: 0283/2019 - EDILAN FERREIRA 
RODRIGUES, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  ADOTE  
PROVIDÊNCIAS  PAISAGÍSTICAS  E  DE  LIMPEZA  DO ANTIGO VALÃO DO 
BAIRRO GUARANI, BEM COMO A CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA PARA 
CAMINHADAS, NO ESPAÇO DO VALÃO, PARALELO À RUA LUIS 
LINDENBERG; INDICAÇÃO: 0284/2019 - RICARDO MARTINS DA SILVA, 
SOLICITA   AO   EXMO   SR   PREFEITO   TRANSFORMAR   A   MORADA   
DO   SAMBA   EM   SECRETARIA   DE GOVERNO; INDICAÇÃO: 0289/2019 -
LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, SOLICITA  AO  EXMº  SENHOR  
PREFEITO  A  REFORMA  GERAL,  MANUTENÇÃO  CONSTANTE  E  
AMPLIAÇÃO PARA O CEMITÉRIO DO ARAÇÁ, NO BAIRRO ARAÇÁ - 2º 
DISTRITO - CABO FRIO; INDICAÇÃO: 0290/2019 - RODOLFO AGUIAR DE 
FARIA, SOLICITA  AO  EXMº  SR.  PREFEITO  CALÇAMENTO  E  REDE  DE  
ÁGUAS  PLUVIAIS,  PARA    AVENIDA  2  NO BAIRRO ALDEIA DE EMAÚS; 
INDICAÇÃO: 0295/2019 - LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO, SOLICITA  
AO  EXMº SENHOR PREFEITO  A ILUMINAÇÃO  DA PRAÇA DE ESPORTES 
(CAMPO  DE FUTEBOL), DO BAIRRO BOCA DO MATO-CABO FRIO; 
INDICAÇÃO: 0296/2019 - SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, SOLICITA   AO   
EXMO   SENHOR   PREFEITO   MUTIRÃO   DE   LIMPEZA   GERAL   NAS   
PRAÇAS   DO   JARDIM CAIÇARA; INDICAÇÃO: 0297/2019 - SILVIO DAVID 
PIO OLIVEIRA, SOLICITA   AO  EXMº  SENHOR  PREFEITO  QUE  
PROVIDENCIE   A   MANUTENÇÃO  E   A  PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA 
PONTE FELICIANO SODRÉ; INDICAÇÃO: 0299/2019 - LETÍCIA DOS 
SANTOS JOTTA, SOLICITA AO EXMº SENHOR PREFEITO O REPARO DO 
ASFALTO DA RUA GERALDO DE ABREU NO BAIRRO JARDIM EXCELSIOR; 
INDICAÇÃO: 0302/2019 - ADEIR NOVAES, SOLICITA  AO  EXMO  SR.  
PREFEITO  A  REFORMA  DO  POSTO  DE  SAÚDE  DO  BAIRRO  SANTO  
ANTÔNIO,  EM TAMOIOS, 2º DISTRITO DE CABO FRIO. Terminada a leitura 
do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores 
inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Silvio 
David Pio Oliveira, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, comentou 
sobre as recentes chuvas, destacando que apesar de ter assolado diversas 
partes do município, as águas pluviais eram uma dádiva de Deus. Após, teceu 
críticas à Secretaria de Obras do município, ressaltando que havia dinheiro 
para obras públicas, mas, que a má administração fazia com que houvesse  



burocracia desnecessária, levando assim o povo a grande sofrimento. Disse 
que, o sistema de mutirão era de grande valia para todos e o governo deveria 
priorizar aquele tipo de ação. Disse ainda, que os vereadores ocupavam a 
Tribuna clamando pela realização de serviços que somente visavam beneficiar 
o povo, mas, que nada acontecia, como ocorrera com o Vereador Manoel 
Azevedo que recentemente pleiteara melhorias para o bairro Jardim 
Esperança. Em aparte, o Vereador Manoel Machado de Azevedo disse, que 
era inadmissível a omissão dos vereadores diante do sofrimento da sociedade. 
Disse ainda, que via no orador, Vereador Silvio David Pio Oliveira, alguém que 
não media esforços na luta pelo povo de Cabo Frio. Retomando ao seu 
discurso o Vereador Silvio David Pio oliveira agradeceu o aparte e continuou 
discorrendo sobre o estado de calamidade em que se encontrava o bairro 
Jardim Caiçara, sobretudo nas ruas próximas ao Batalhão da Polícia Militar. 
Continuando, disse que o governo não poderia deixar de implantar políticas 
públicas para melhorar a vida do cidadão. Após, disse que respeitava todos os 
secretários, mas, que não havia condições de continuar daquela forma. 
Adiante, agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, 
ocupou a Tribuna a Vereadora Alexandra Codeço, que inicialmente procedeu 
as saudações de praxe. Após, teceu comentário sobre os mosquitos que 
estavam atacando a toda a população e que a seu ver a situação já havia 
passado dos limites, em decorrência de que os ataques estavam muito mais 
acintosos e frequentes, como jamais vira antes em Cabo Frio. Prosseguindo, 
aludiu a uma Indicação de sua autoria, dispondo sobre a obrigatoriedade do 
carro fumacê passar em todos os bairros do município. Disse que, a situação 
era preocupante e que o prefeito deveria tomar ciência do problema. 
Prosseguindo, comentou sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre a 
duplicação da Ponte Feliciano Sodré, enfatizando que a mesma não estava 
adequada para o grande movimento da atualidade. Reiterou, que ocorriam 
muitos acidentes no local, o que era lamentável. Conclamou aos Nobres Pares 
que a apoiassem naquela causa, no que encerrou sua fala.  Não havendo mais 
oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para a ORDEM DO DIA. NESTA ETAPA FOI APROVADO 
PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA 
NOS SEGUINTES PROJETOS: VETO: 0036/2018, PROJETO DE LEI: 0141 E 
0275/2018. FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS SEGUINTES PROJETOS: EMENDA: 
0001/2018, PROJETO DE LEI: 0257, 0281 E 0295/2018, SENDO A SEGUIR 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS. FOI 
APROVADO PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
JUSTIÇA NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0148/2019 - ME 
Nº 30/2019, PROJETO DE LEI: 0129, 0133, 0141, 0144 E 0147/2019. FORAM 
APROVADOS OS REQUERIMENTOS NSº: 0152 E 0153/2019 E AS 
INDICAÇÕES NSº: 0261, 0283, 0284, 0289, 290, 0295, 0296, 0297, 0299 E 
0302/2019. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a 
Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal 
o Vereador Edilan Ferreira Rodrigues, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida, comentou sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre a limpeza 
do valão do bairro Guarani, que apesar de já ter passado por obras e ter sido 
tapado, se encontrava muito danificado necessitando de reparos. Disse que, o 
local era adequado para arborização, onde as famílias poderiam utilizar com as 



crianças como área de lazer. Disse ainda, que era de extrema importância que 
a prefeitura se mobilizasse, no sentido de conter as epidemias de dengue, 
chicuncunha e mayaro, que estavam afligindo a população. Continuando, 
comentou sobre visita que fizera junto com o vereador Oséias em unidade de 
saúde na Vila do Ar, onde fora reaberta vinte meses depois, a sala de vacina 
assim, não poderia deixar de elogiar a postura do secretário de Saúde. 
Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo 
oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal o Senhor Presidente 
encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que 
se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação 
Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos legais. 
 
 


